

令和6年度 第1回ふれあいまつり実行委員会部長挨拶

■日時:令和6年7月2日(火) 18時～

■場所:室蘭市障害者福祉総合センター 2階集会室

○皆様、こんばんは。室蘭市保健福祉部長の西館でございます。

○本日は、今年9月に開催されます『ふれあいまつり』の第1回目の実行委員会という事でございますが、お忙しい中にも関わらず、お集まりいただき、大変感謝申し上げます。

○また、各事業所様や事務局としてこの場を設定いただいた室蘭身体障害者福祉協会様には、日頃より本市障害福祉課行政へ多大なるご理解・ご協力を賜り、深く感謝申し上げますとともに、皆様の大変な熱意に敬意を表します。

○委員の皆様も良くご存知のとおり、『ふれあいまつり』では、障害の有無や種別にかかわらず、ご参加いただいた全ての方が一緒に楽しんでいただけるイベントであり、様々な交流の中から障がいのある方の理解促進につながるものと考えており、この『ふれあいまつり』が果たす役割は大変大きなものであると認識しております。

○『参加して楽しかった』、『来てみて良かった』と参加者の方々に感じてもらえるよう、なまり多いおまつりになる事を期待しております。

○また、本年9月には、全道ろうあ者大会が38年ぶりに本市にて開催されますが、ここにおられます皆様の中にも実行委員として参加されている方もいらっしゃるかと思います。

○今後、更に多忙になってゆく時期に差し掛かりますが、引き続きご協力いただければと存じます。

○本日は、お仕事の後でお疲れの事とは存じますが、どうぞ宜しく願い申し上げます。簡単ではございますが、私からのご挨拶とさせていただきます。